

Minuta de Reunión Informativa

Invitación a Licitar Nº CHL/IAL/075/2019

"Servicios de Seguridad y Guardias Privados para las Agencias PNUD – FAO - UNESCO del Sistema de las Naciones Unidas en Chile"

22 de Julio de 2019 - 10.30 hrs.

<u>Lugar</u>: Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo

Avenida Dag Hammarskjöld 3241, Vitacura. Santiago

Asistentes: Representantes de empresas participantes (presenciales).

Por la UNDSS: Mariano Barros. Por el Proyecto PNUD: Luis Ibaceta.

Por la Unidad de Adquisiciones del PNUD: Marino J. Bejarano.

El PNUD da la bienvenida a los proponentes e informa que esta reunión informativa es voluntaria y no excluyente, además recuerda que la minuta de esta reunión se publicará en la página web de PNUD, en la Invitación a Licitar respectiva; y que, tal y como señalan las Especificaciones Técnicas, existe un periodo abierto de preguntas abierto hasta el miércoles 24 de julio, y se responderá por escrito y se publicará en la web el día viernes 26 de Julio.

Luis Ibaceta realiza la presentación de esta licitación en particular y entrega el contexto. En el marco del proyecto 49363 "Organizational Efectiveness" se está licitando la "Servicios de Seguridad y Guardias Privados para las Agencias PNUD – FAO - UNESCO del Sistema de las Naciones Unidas en Chile".

Mariano Barros, profesional de Seguridad de UNDSS, recalca que es sumamente importante la seguridad y como funciona en las oficinas del Sistema de Naciones Unidas, haciendo hincapié en los perfiles de guardias para su selección como así también los de las empresas privadas de seguridad.

A continuación, la Unidad de Adquisiciones del PNUD explica las Especificaciones Técnicas de la Invitación a Licitar N° CHL/ID/075/2019 "Servicios de Seguridad y Guardias Privados para las Agencias PNUD – FAO - UNESCO del Sistema de las Naciones Unidas en Chile", donde aclara y explica los aspectos administrativos de este proceso de PNUD, indicando todos los anexos a entregar y haciendo énfasis en la importancia de la entrega en plazo y forma. Además, hace hincapié en el hecho de que este proceso es distinto al que se realizó en 2016 ya que cambiaron todos los formatos y anexos. También se instruye sobre la entrega de las ofertas técnicas y económica en el formato digital y de cuando deben hacer entrega de los claves de los archivos respectivamente indicando la importancia de esto.

Para finalizar, a las 11:35 hrs., se hace un recorrido de las instalaciones de PNUD-FAO de manera de indicar las dimensiones de las mismas, donde Mariano Barros da las instrucciones necesarias, el recorrido termina a eso de las

Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo



12:05 hrs. donde se despiden a los participantes de la reunión y quedando de encontrarse por la tarde a la hora señalada para la visita en las oficinas de UNESCO, es decir, 15 hrs.

A las 15 hrs. Se reúnen algunos representantes de las empresas privadas de seguridad en la entrada de Oficinas de UNESCO Santiago, junto con Mariano Barros (Profesional Seguridad UNDSS), Luis Ibaceta y Marino Bejarano por la Unidad de Adquisiciones de PNUD Chile.

Se hace un recorrido de las instalaciones, principalmente en los exteriores de la propiedad, Mariano Barros da las recomendaciones necesarias sobre las medidas a tener en cuenta. Por último, se dan las recomendaciones necesarias de hacer las preguntas por escrito y la presentación de las mismas en el plazo estipulado en las bases, como así también la demás documentación necesaria para poder postular.

Siendo las 15:40 se acompañan a los funcionarios hacia la salida y se despiden muy cordialmente.